



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- AGENDA DIGITAL
- AGRICULTURA Y PESCA
- I+D+i
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

SEMANA EUROPEA DE LA ENERGÍA SOSTENIBLE

La Semana Europea de la Energía Sostenible (EUSEW por sus siglas en inglés) consiste en una serie de actividades orientadas a apoyar la construcción de un futuro seguro para la energía en Europa. Durante este evento se reúnen autoridades públicas, empresas privadas, ONGs y consumidores para promover iniciativas relacionadas con el ahorro de energía y trabajar en las renovables para conseguir una energía limpia, segura y eficiente.

Organiza: comisión Europea

Fecha: 13.6 - 17.6.2016

Lugar: Comisión Europea

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

SELECCIÓN DE MIEMBROS PARA EL GRUPO INFORMAL DE EXPERTOS SOBRE "DESARROLLO DE CARRERA Y HABILIDADES EN LA ECONOMÍA AZUL"

La Comisión Europea (DG Mare) está conformando un grupo informal de expertos para que la asesoren en materias relacionadas con educación, formación, habilidades y desarrollo de carrera en el

La UE aumenta su contribución a la seguridad nuclear en el 30 aniversario de la catástrofe de Chernóbil

La Comisión Europea ha adoptado una decisión de 20 millones de euros para seguridad nuclear, que forman parte del fondo de 45 millones de euros proveniente de la Comisión y el G7. Este fondo financia más específicamente la eliminación segura de las unidades 1 a 3 de la planta nuclear de Chernóbil.



El comisario europeo de Cooperación al Desarrollo Neven Mimica afirmó que "la UE ha estado al frente de los esfuerzos internacionales para lidiar con las consecuencias del desastre nuclear de Chernóbil, para dismantelar la planta nuclear y para transformar este sitio en un lugar medioambientalmente seguro. La aportación de hoy contribuye a asegurar que estos proyectos lleguen a buen término".

La [Cuenta de Seguridad Nuclear](#), gestionada por el Banco Europeo de Reconstrucción y Desarrollo (BERD), financia la construcción de un almacén para el combustible nuclear procedente del accidente de Chernóbil. Este fondo fue creado en 1993 para financiar proyectos de seguridad nuclear en Europa Central y del Este.

La Comisión Europea ha aportado un total de 470 millones de euros para proyectos relacionados con Chernóbil, ya bien sea para proyectos sociales y de asistencia, de investigación o para apoyo en la generación de energía.

AGENDA DIGITAL

Ciberseguridad y privacidad

Los ataques a webs han aumentado un 38% en la UE durante el pasado año 2015; por lo que no es sorprendente que la seguridad contra los accidentes online y los crímenes se haya convertido en un asunto central para la confianza de los consumidores y la economía digital.

La Comisión Europea ha incluido la ciberseguridad y la privacidad digital en el núcleo de sus

Plazo: 31.05.2016

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

**BÉLGICA-BRUSELAS:
SUMINISTRO DE DATOS
ELECTRÓNICOS
RELACIONADOS CON LOS
PROGRAMAS DE VUELOS EN
TODO EL MUNDO**

El contrato tiene por objeto proporcionar servicios de datos electrónicos relativos a la industria del transporte aéreo, así como suministrar información sobre los programas de vuelos en todo el mundo para los años 2017-2019.

Duración: 36 meses

Plazo: 21.06.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

prioridades políticas, estando en el centro de la [Estrategia del Mercado Único Digital](#), y siendo uno de los tres pilares de la [Agenda de Seguridad Europea](#).

La [Estrategia sobre Ciberseguridad de la UE](#), adoptada en 2013, establece distintas formas de fortalecer las redes y la seguridad en la información que se produce en toda la Unión Europea. Ésta protege los sectores público y privado de las intrusiones y el fraude, fortaleciendo la cooperación transfronteriza y el intercambio de información.

Como la ciberseguridad no conoce fronteras, la Comisión, junto con el Servicio Europeo de Acción Exterior, también contribuye al fortalecimiento de la cooperación con los distintos socios de la Unión a nivel global.

Desde la perspectiva de la privacidad digital, el objetivo principal es la protección de la confidencialidad y la seguridad de las comunicaciones, que está basada en el derecho fundamental a respetar la vida privada y familiar (incluyendo las comunicaciones), tal y como se establece en la Carta Europea de Derechos Fundamentales.

En consecuencia, las prioridades de la Comisión para la seguridad y la confianza en las redes son: asegurar la privacidad online, incluyendo la confidencialidad de las comunicaciones; fortalecer de manera general la ciberseguridad en la UE mediante actuaciones políticas, legislación e investigación; y desarrollar estándares internacionales.

AGRICULTURA Y PESCA

Se duplica el techo de intervención de productos lácteos

Entrada en vigor de las [nuevas reglas](#) que duplican el techo público de intervención de productos lácteos tras su aprobación la semana pasada

Este es un paso concreto tras la aplicación de las [medidas excepcionales](#) anunciadas por la Comisión en el Consejo de Agricultura de marzo, en el cual la mantequilla pasará de 50 000 toneladas a 100 000 toneladas y la leche desnatada en polvo de 109 000 a 218 000 toneladas.

El aumento del umbral de intervención se produce en un momento en que los volúmenes de leche desnatada en polvo comprada en lo que va de año han llegado ya a las 109 000 toneladas. Antes de ser alcanzada esta cifra límite, la Comisión Europea aceptó la semana pasada ofertas para un sistema de licitación de 22 622 toneladas de leche desnatada en polvo a precios que van desde 155 a 169,8 € / 100 kg; tal y como ha afirmado el Comité de la Organización Común del Mercado Agrícola (CMO por sus siglas en inglés).

Con el aumento del techo, las compras de leche desnatada en polvo ha revertido el sistema del precio fijo. En el siguiente [enlace](#) puede encontrar el desglose detallado de las cantidades compradas dentro del régimen de intervención pública y / o acumulados en almacenamiento privado, por semana y por Estado miembro.

I+D+i

El “Copernicus Sentinel-1B” lanzado con éxito

El cuarto satélite centinela “Copérnicus Sentinel-1B” fue lanzado ayer con éxito desde el Puerto Espacial Europeo de Kourou, Guayana francesa, a las 23:02 hora española.

El Sentinel-1B está ahora orbitando alrededor de la Tierra, con una diferencia de puesta en fase orbital de 180 ° con su hermano gemelo, Sentinel-1A, que se lanzó hace 2 años.

La misión Sentinel-1, diseñada como una constelación de dos satélites, finalmente se ha completado. Desde ahora proporcionarán el doble de la cantidad de datos que antes, ofreciendo vistas de sus radares cada seis días, ya sea de día o de noche y en todo tipo de climas.

Esta misión proporciona datos clave para el Programa de la Unión Europea Copérnico y numerosos beneficios para otros sectores como los relativos a la vigilancia del Ártico, del medio marino o de los riesgos de movimiento (entre otros); siendo útil también para la ayuda humanitaria y en las situaciones de crisis.



European Year
of Development 2015

